

Humanistische Union

PERSONALIEN: Peter Menne

Frankfurter Rundschau 05.08.2008

Der Menschenrechtsaktivist bleibt an der Spitze der Humanistischen Union: Der Ortsverband wählte Menne wieder zum Vorsitzenden. Auch Karl Bergmann und Klaus Scheunemann gehören dem Gremium weiterhin an, in das Norbert Sanden und Wolfgang Hoog aufrücken. Menne würdigte die Reihe "Leitkultur Menschenrechte", eine Kooperation mit der FR, als "Quantensprung" für seine Union.

<https://www.humanistische-union.de/presse-meldungen/personalien-peter-menne/>

Abgerufen am: 23.04.2024